

南 風

津島市立南小学校 校長室だより 第2号
平成27年4月16日（月2回発行）通算26号
南小HP『南風学舎』 ダイジェスト版
※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

楽しい給食、一日目！

4月8日（水）から楽しい給食がスタートしました。1年生の子どもたちもお行儀よくおいしいそうに食べることができました。ちなみに8日のメニューはハンバーグカレーでした。子どもたちの感想。「カレーはやはりおいしい」「ツナのサラダもおいしく食べたよ」はじめての給食とはじめての「歯磨き」の様子の写真です。14日には手作りの苺ジャムも出て、給食をつくっていただく栄養教諭さん・調理員さんたちの工夫と苦勞に感謝の給食となりました。



1年生との対面式、 『あいさつは目を見て！』

4月13日（月）、体育館で「前期児童会」「前期学級委員」「前期代表委員」の認証（役員任命）を行いました。どの子どももやる気満々でした。名前を呼ばれると大きな声で返事をしてくれました。これからがとても楽しみなスタートとなりました。

その後で1年生との対面式（顔合わせ式）を行いました。2年生～6年生が「集まれ、南っ子」を合唱してくれました。1年生の「よろしくお祈いします」の音が体育館に響きました。「さあ、2週目頑張りましょう」今週の目標「目を見てあいさつをしよう」になりました。



相撲部・陸上部 部活動もスタート！

4月13日（月）の部活動オリエンテーションに続き、14日より体育館と

運動場で練習が始まりました。相撲部はまさに基本の基本、すり足からスタート。「第38回津島市学童相撲大会（5月16日）」「第13回わんぱく相撲 海部津島場所（5月23日）」に向けて楽しい稽古が始まりました。

修学旅行前に、6年生と『歴史入門』の授業をしました！

4月15日（水）、6年生の各教室で『歴史入門』の授業を行いました。今年は「カバ先生と呼ばれるようになった訳」からスタートし、「発掘現場の話—弥生土器と須恵器にふれてみよう—」「祇園祭と津島天王祭りは同じ祭」「天王さまとは」について学習をしました。子どもたちには時代区分を暗誦してもらいました。「縄文・弥生・古墳・飛鳥・奈良・平安・鎌倉・室町・安土桃山・江戸・明治・大正・昭和・平成」を何回も唱えてもらいました。

【子どもたちの感想】

- すごく楽しかったです。津島がそんなに有名な街とは思いませんでした。土器の本物がさわられて良かったです。
- 津島の良さを知ることができました。今日は勉強になりました。
- 天王祭は牛頭天王を喜ばす祭であるということを初めて知りました。牛頭天王って何？地獄の門番？
- 校長先生のお話はわかりやすく、とても勉強になりました。
- 色々歴史の事を知れてよかった。また次も教えてほしい！私の知らないことを一杯知ることができました。
- 先生が発掘調査をしていたことを初めて知りました。弥生時代の土器や古墳時代の須恵器を初めて触ることができました。祭のことも楽しく学習できました。



『目を見て、あいさつができる』 学校に！

いつもあいさつができるようになってほしいと思います。最近の目標では「目を見てあいさつをしよう」。いつもの週よりはあいさつができていたように思います。どうかこの目標に近づくことができるよう、毎朝のあいさつをしっかりとお願いします。あわせて交通安全に気をつけて下さい。「自分の命は自分で守るようにしてください」。